



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 25. Januar 2022
Kantonsratspräsident Bossart Rolf

P 780 Postulat Ursprung Jasmin und Mit. über die Durchführung der Lozärner Fasnacht 2022 / Gesundheits- und Sozialdepartement i. V. mit Justiz- und Sicherheitsdepartement

Das Postulat P 780 wurde auf die Januar-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden. Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 105 zu 0 Stimmen zu.

Das Postulat P 780 und die Anfrage A 779 von Jasmin Ursprung über die Lehren aus dem Lichtfestival Luzern (Lilu) für die Lozärner Fasnacht 2022 werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Anfrage A 779](#) zu finden.

Die Abstimmung zum Postulat P 780 ist wie folgt ausgefallen: In einer Eventualabstimmung zieht der Rat die Erheblicherklärung der teilweisen Erheblicherklärung mit 81 zu 31 Stimmen vor. In der definitiven Abstimmung erklärt der Rat das Postulat mit 81 zu 29 Stimmen erheblich.